

Maison Lacour Andrézieux

41 rue de la Chaux

Belle maison de maître de 21 ouvertures construite autour de 1858, puis recomposée vers 1890.

Origines

- En 1859, elle appartenait en commun à Eugène Millet, Jean Lacour et Millet Eugène, négociant et Pinel
- En 1860 madame Vve Lacour née Gabrielle Dufour en est propriétaire, puis en 1892 les héritiers Lacour
- Plus récemment, dans les années 60, elle a appartenu à Mr Berthon, directeur des papeteries du Valfuret
- Actuellement, Mr Abrial en est le propriétaire

Architecture



La maison, de style néo-classique, offre une belle symétrie. La façade est structurée autour d'un corps central plus élevé. Au premier niveau, deux fenêtres latérales surmontées de frontons à volutes encadrent une fenêtre centrale à balcon. Au second niveau, une grande porte fenêtre en arrondi ouvrant sur un balcon est encadrée par de petites fenêtres. Une frise qui court sous le toit, et sous titrée par une autre frise en céramique de couleur, vient souligner le contact avec la toiture.

La maison, située dans un beau parc, disposait de bâtiments annexes importants : une maison de gardien, une grange, une écurie et une remise datant de 1890, visible sur la partie droite de la photo aérienne.

